

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Stefan Korpan
Sehr geehrter Herr Architekt Sebastian Neuhaus
Sehr geehrter Herr Projektsteuerer Jens-Wilhelm Brand
Meine sehr geehrten Damen und Herren,

eine Grundsteinlegung bedeutet Zukunft, Aktivität, Neuentwicklung, Dynamik, wirtschaftliches Engagement und Arbeitsplätze. Eine Grundsteinlegung bedeutet also alles das, was wir in dieser aktuellen Zeit oftmals vermissen.

Gerade solche wichtigen Tage wie dieser heute durchbrechen die Mauer der vielen negativen Meldungen. Tun wir also heute bei dieser Grundsteinlegung einmal das Gegenteil und vor allem das Richtige, verbreiten wir den großen Optimismus, der hier angebracht und gerechtfertigt ist.

Sie legen heute hier den Grundstein für das Penzberger Familienbad. Das bedeutet: einen guten Anfang machen, das bedeutet aber auch einen großen Schritt zurück zu Sport und Spaß im und am Wasser für die Penzberger Bürgerinnen und Bürger und weit darüber hinaus.

Sie legen heute aber nicht nur den Grundstein für ihr neues Familienbad, sie legen im wahrsten Sinne des Wortes einen Meilenstein. Der Weg bis hier her war nicht immer ganz eben, einige Steine, vielleicht sogar Brocken mussten aus dem Weg geräumt werden, aber nun ist es soweit.

Deshalb freue ich mich mit Ihnen, dass Sie heute den Grundstein für das neue Familienbad legen können und wünsche Ihnen einen schnellen und unfallfreien Bauablauf, damit wir zusammen im Herbst 2022 das neue Bad einweihen und für die Bevölkerung öffnen können.

Ihre
Andrea Jochner-Weiß
Landrätin